
■外環オープンハウスアンケート結果
来場者にご記入いただいたアンケートについて集計しています。（アンケート用紙は末ページ）

◇会場名：上石神井北地域集会所
◇日　時： １６時００分～２０時００分

◇来場者：
◇回答者：

◇アンケートの結果概要について

性別 年齢 職業

○ 計画がよくわかった。
○ 初めての参加でしたが、説明もよく聞く事が出来ました。ありが

とうございました。
○ 地下水位の変化について学びました。
○ 説明がわかりやすかった。
○ 何が言いたいのかよくわからない、ただの実績のためなのか。
○ 外環についての形状はわかるが、造りたい気持ちの表現で終

わっている。
○ 南北道路がわかるパネルや模型を展示してほしい。
○ もう少し線路と、南北道路の関係を知りたい。
○ 自分の家の下を通るのか曖昧でよくわからない。
○ 東名JCT、中央TCT、青梅IC、大泉JCTの面積と件数ベース

の進捗が、今までは口答のみであったのが、今回はパネルで
表示されているので、よかったと思う。

○ 模型がとてもわかりやすかった。
○ 概念図でも想像つくけど、模型を見るとさらに分かりやすい。
○ わかりにくい。
○ パネル展示のコピーをいただいた。
○ 現時点でのパネル説明はわかりにくい。VR技術等を使って３D

でビジュアルを見られる等、今後新しい街になる夢の楽しさみ
たいな事があると、もっと楽しみに感じる人が増えて賛同を得ら
れるのではないか。

平成31年2月18日 (月)

97人
70人

回答者属性

外環オープンハウスの展示内容についての印象



○ スケジュール。
○ 住民の方の理解を得ていただきつつも、早期の開通を望みます、そのためのメドを知りたい。
○ 現状では特にありませんが、大きな変更があれば速やかに広報をお願いしたい。
○ 上石神井の地下を通過する時期、青梅街道インターの見通し。
○ 地下水脈。
○ 先日、西武新宿線高架化の説明会を聴きましたが、あのような説明会を出来るだけ早く実施して

ほしいと思う。
○ 地上部分の有効利用。
○ 土地の利用制限について。
○ 前回のオープンハウスからの進捗。
○ 地中拡幅部の施工方法。
○ 工事の進み具合等、ネットを使えない年寄りの世帯にも情報がいきとどくようにしてほしい。
○ 工事の進捗。
○ インターの着工時期、バス路線への影響など。
○ 土地買収の進捗状況。
○ 換気所の形、工事の工程、ダンプの通路、掘削の残土、建物の事前調査、説明会の情報をもっと

くわしく知りたい。
○ これからも情報開示をお願いします。
○ 進捗状況を詳しく、早期完成を期待しています。外環の２を早く進めてほしい。
○ 現在有る店の存続、撤去を知りたかったのだが、だいたい教えて頂けて良かった。
○ 鉄道立体化と道路の関係、実現可能なのか、どのような構造にするのか。
○ シールドマシンの進みぐあい、ダンプトラックの騒音。

今後、外環道について、知りたい情報

地域の課題について
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1.工事期間中の影響

（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など）

2.生活道路への影響

3.インターチェンジによる地域分断

4.生活環境の変化（整備後に考えられること）

5.トンネルの防災・安全性

6.環境へ与える影響

（大気、騒音・振動、地下水など）

7.用地補償・移転先（代替地）

8.周辺の都市計画道路の整備

9.環境施設帯の整備方法

（緑化、植栽計画、“八の釜憩いの森”等）

10.換気所の影響（景観、高さ、機能等）

11.その他

（人）



○ 地下水を甘くみてはいけないと思う。
○ 良い引越先が見つかったとしても、整備対象であったということが無いか心配です。
○ 換気塔の影響を見たい。高さや事前、事後調査をしてほしい。
○ 青梅ICは中止してほしい。
○ 青梅ICの計画は白紙撤回してほしい。

○ 関越、外環への通り抜け交通が多く、危険であり迷惑しています。早期開通を望みます。
○ 千葉区間のように開通前の道路を歩かせてほしい、否定的な意見や、厳しい声などが多いように感

じましたが、私は応援していますのでがんばってください。
○ 短い時間ではすべてを読み切れないので、公共の施設、区役所とか公民館、図書館一角に常設展

示されるといつでも観に行けるのでよいと思った。
○ 青梅街道のハーフインターは、練馬区民は中央・東名方面へ行くことはできないので、一旦大泉

ジャンクションへ行って、何らかの形で南方向へ行く事が出来るよう運用してもらいたい。
○ 大切な事業が関係方面の支持を得て、順調にすすむことを祈ります。
○ 少子高齢化で税収も低くなり人口も増えにくい現在に道路整備をする必要性を疑問に思います。

必要性を基に考えてほしい。
○ 西武新宿線上石神井駅とのかかわり青梅街道（関町IC）から北方面への乗り降りは楽しみ。先々に

南方向（東名高速）にも乗り降り出来たら良いです。関町IC付近の開通は後回しにしてでも大泉～
東名までを早く通して環八の渋滞を早く無くしてほしい。

○ 青梅街道インターはハーフでなくフルで作ってほしい、練馬区の用地のみ使用し、杉並区の用地を
使用せずフルのインターを作るのが現実的と考えられます。

その他自由意見



アンケートの記入にご協力ください。 

外環オープンハウスアンケート 

あなたご自身について、お聞かせください。 
（さしつかえない範囲でご記入または該当する番号を○で囲んでください。）

お住 

まい        区・市                               

年 齢

１．20 才未満   ２．20～30 才   ３．31～40 才  

４．41～50 才   ５．51～60 才   ６．61～70 才  

７．71 才以上 

性 別 
１．男性 

２．女性

ご職業 １．自営業  ２．会社員  ３．公務員  ４．主婦  ５．学生  ６．その他 

１．『外環オープンハウス』開催を何でお知りになりましたか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※複数回答可） 

１．案内ちらし       ２．区市の広報誌  ３．公共施設の掲示板 

４．外環事務所ホームページ ５．知人等の紹介  ６．その他（        ）

２．『外環オープンハウス』のパネルや模型などによる展示内容はいかがでしたか。 
（該当する番号を○で囲み、その理由も記載ください。 ※○はひとつのみ） 

１．満足     ２．どちらかというと満足    ３．どちらともいえない 

４．どちらかというと不満       ５．不満 
理由： 

３．今後、外環道について、どのような情報を知りたいとお考えですか。 

【裏面もご記入下さい】 

【平成 31 年  月  日】



４．地域の課題についてご意見をお聴かせください。 

外環道の整備にあたり、とくに各ジャンクション・インターチェンジ周辺を中心に、沿

線にお住まいの方においては、地上部の土地の改変、換気所の設置、地域分断の問題など、

地上部への影響を伴うため、これまで皆さんからさまざまなご意見を頂いてまいりました。

①  外環道が整備されることに伴い、どのようなことが懸念されるとお考えですか。 
（該当する番号を○で囲んでください。 ※ 複数回答可）

１． 工事期間中の影響（騒音・振動・地盤沈下・工事車両の影響など） 

２． 生活道路への影響 

３． インターチェンジによる地域分断 

４． 生活環境の変化（整備後に考えられること） 

５． トンネルの防災・安全性 

６． 環境へ与える影響（大気・騒音・振動・地下水など） 

７． 用地補償・移転先（代替地） 

８． 周辺の都市計画道路の整備 

９． 環境施設帯の整備方法（緑化、植栽計画、“八の釜憩いの森”等） 

１０．換気所の影響（景観、高さ、機能等） 

１１．その他（                         ） 

② 具体的なご意見がありましたらお聴かせください。 

５．その他、外環に関して何でも結構ですからご意見をお聴かせください。 

ご協力ありがとうございました。お帰りの際、係員にお渡しください。


